

## L'INTERVIEW IMAGINAIRE DE FRÉDO LA FRIPOUILLE (N° 14)

Le **Réseau Anti-Arnaques** se propose d'interviewer régulièrement **Frédéric WINNER**, dit **Frédo La Fripouille**, afin d'évoquer les principales techniques utilisées par les professionnels les moins recommandables.

Rappelons que **Frédo La Fripouille** est un pur avatar créé par le **Réseau Anti-Arnaques**. Mais, bien évidemment, il s'inspire largement de professionnels existants.

RAA : Aujourd'hui je vous propose d'évoquer votre communication interne et les valeurs de votre groupe. Au fil des interviews, j'ai pu noter que vous aviez un fort appétit en matière de développement économique et, bien évidemment, comme le temps vous fait défaut, cela devient moins aisé pour communiquer.

Frédo : C'est le magot de la gloire : le développement incroyable de mon activité engendre nécessairement quelques nouvelles contraintes. J'ai beau travailler 39 heures sur 24, je ne suis pas un surhomme.

RAA : Je souris en écoutant vos expressions. Vous vouliez certainement dire « c'est la rançon de la gloire » et « travailler 24 heures sur 24 ».

Frédo : C'est impressionnant comme vous vous sentez obligé à chaque entretien de jouer au prof de français ! Je n'ai certainement pas votre niveau de connaissances mais, au moins, tout le monde me comprend. Par exemple, mon expression travailler « 39 heures sur 24 » est volontaire : je fais un clin d'œil à la semaine de 39 heures et je veux montrer que je déborde d'activité.

RAA : Puisque vous parlez de clin d'œil, j'ai appris que vous aviez décidé d'afficher votre portrait dans chaque entité et service de votre groupe. Cela me rappelle les pratiques de dirigeants peu démocratiques qui affichent leur portrait dans les principaux lieux publics, voire dans la rue.

Frédo : Vous savez, chaque mairie en France affiche la photo officielle du Président de la République et cela ne surprend personne. Vous avez le don de soulever des problèmes qui n'en sont pas ! Je vous explique : comme vous l'avez dit mon groupe a multiplié ses activités et s'est diversifié. Aujourd'hui, il m'est difficile d'être présent partout. Cette photo permet de rappeler à tous mes

salariés que je suis toujours présent sur leur lieu de travail et qu'ils peuvent compter sur moi pour leur assurer une carrière passionnante et un pouvoir d'achat maintenu. Je reste un dirigeant humble, social, honnête, et de confiance.

RAA : Vous me laissez sans voix.

Frédo : Ah, si vous êtes enroué, je vous conseille d'acheter nos compléments alimentaires qui permettent de retrouver rapidement une voix tonique et claire.

RAA : J'ai appris aussi que vous comptiez organiser une grande messe en juin prochain pour réunir tous vos fidèles les plus méritants dans une salle réputée à Paris. C'est cela votre nouvelle communication interne ?

Frédo : Il n'y a aucun aspect religieux dans tout cela. L'idée est de réunir pendant un week end la quasi-totalité de mes salariés lors d'une convention qui baignera dans la bonne humeur. J'envisage aussi d'inviter les partenaires (fournisseurs, élus, presse). Cet évènement sera marqué par de nombreuses surprises (remise de médailles, distribution de cadeaux). J'ai même prévu d'interpréter plusieurs chansons connues. Je vous ai déjà dit que j'avais failli entamer une carrière de chanteur quand j'étais plus jeune ?

RAA : J'imagine que vous n'invitez pas tout le monde, non seulement par manque de places mais aussi pour éviter la présence d'opposants ?

Frédo : C'est exactement cela. Je vois que, pour une fois, vous avez tout compris. Vous connaissez l'expression « effet papillon » : petite cause, grande conséquence. Je vais exclure des invitations toutes les personnes qui se complaisent à critiquer mes activités, mes projets révolutionnaires, ma personnalité et dont l'unique objectif est de critiquer l'entrepreneur clairvoyant que je suis. D'ailleurs, entre nous, vous ne ferez pas partie des invités.

RAA : Je n'ai rien demandé. Vous rencontrer toutes les deux semaines me suffit.

Frédo : Restez calme, gardez votre contrôle de soi ! L'avenir est pour ceux et celles qui sauront maîtriser leurs émotions. Je reste toujours surpris par les propos médisants et irrespectueux qui sont prononcés à mon encontre. Quel gaspillage d'énergie ! Maintenant, je me dis que, probablement, la capacité intellectuelle de ces opposants ne leur permet pas de prendre conscience de leur attitude : pour tout vous dire, ils me font pitié.

RAA : Bien, après ces réflexions, je vous donne rendez-vous dans deux semaines en espérant des échanges un peu plus constructifs.



**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex ([contact@arnaques-infos.org](mailto:contact@arnaques-infos.org)). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** ([president@arnaques-infos.org](mailto:president@arnaques-infos.org))